



Maquette du Temple de Jérusalem

Les différentes demeures de Dieu

L'entrée en terre d'Israël

Quand les enfants d'Israël sont à la frontière de la terre de leurs ancêtres, Dieu, par l'intermédiaire de Moïse, leur explique comment doit être leur conduite et quels sont les commandements qu'ils devront accomplir dans ce pays.

דברים פרק יב

(ט) כִּי לֹא בָאתֶם עַד עֵתָה אֶל הַמְנוּחָה וְאֶל הַנַּחֲלָה אֲשֶׁר יְקֹוֹק אֱלֹהֵיךָ נָתַן לְךָ:

▪ רש"י דברים פרק יב פסוק ט

אל המנוחה - זו שילה:

הנחלה - זו ירושלים:

Deutéronome, chapitre 12, verset 9

9) *Car vous n'êtes pas encore entrés **vers le repos** et **l'héritage** que l'Eternel, ton Dieu te donne.*

▪ Commentaire de Rachi

Vers le repos : c'est Chilo (c'est la ville qui a accueilli le Tabernacle quand les enfants d'Israël sont entrés en terre d'Israël)

L'héritage : c'est Jérusalem (la ville du Temple)

Note :

«*Le repos*», état transitoire entre deux périodes de travail, désigne le Tabernacle qui fut un Temple provisoire; alors que «*l'héritage*» qui symbolise la pérennité, désigne le Temple qui, au départ, ne devait pas être détruit. Ce n'est que par la suite, à cause de la mauvaise conduite des hommes, qu'il fut détruit. Mais la sainteté et l'élection divine de Jérusalem sont éternelles et conduiront à la construction du Troisième Temple, avec l'aide de Dieu.